

> MONTOLIEU

« La Peau et les mots » : une collection originale et unique

Samedi en fin de matinée à la Coopérative-Collection Cérès Franco, avait lieu le vernissage de la nouvelle collection « La Peau et les mots » et marque également l'ouverture de la deuxième saison qui ira du 1er mai au 31 octobre, à la Coopérative-Collection, en présence de Mme Cérès Franco, Mme Dominique Polad-Hardouin, commissaire de l'exposition ; M. Henri Foch ; M. le maire Bernard Lauret et son conseil municipal ; Mme Hortala, conseillère départementale ; de M. Régis Banquet, président de Carcassonne agglo, chacun dans son allocution, se sont réjouis du succès de l'exposition précédente qui attira plus de 4 000 visiteurs durant l'été, comme le nombreux public venu admirer cette imposante et unique exposition. Cette année l'accent a été mis sur l'œuvre de deux artistes emblématiques de la collec-



Les intervenants.

tion Cérès Franco, Michel Macréau et Stani Nitkowski, le choix de ces deux artistes a été guidé par leurs liens pri-

vilégiés avec Cérès Franco qui par son expérience a permis de rassembler un ensemble exceptionnel et par le rap-

port singulier que leurs œuvres entretiennent entre écriture et figure d'où le titre choisi : « La Peau et les mots ».